

JAÉN: DIRECTOR DE LA DISA SE REUNE CON VICEMINISTRO DE SALUD PÚBLICA DEL MINSA

Llegaron a importantes acuerdos para trabajar conjuntamente y controlar el brote de Dengue y Zika.

Jaén, 04 de mayo del 2019

Gracias a gestiones realizadas semanas atrás por el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dr. Edwin Gavidia Olivera , hoy pudo tener una reunión de trabajo con el Viceministro de Salud Pública del Minsa, Dr. Neptalí Santillán Ruiz, en la cual se dieron importantes acuerdos para trabajar conjuntamente ante el brote que se tiene actualmente de Dengue y Zika.

Ambos estuvieron acompañados de sus respectivos equipos técnicos. En primer lugar la Directora de Epidemiología, Enf. Zoila Villegas Briones dio a conocer la situación actual de los casos y luego el Blgo. Henry Zamora Sánchez del Área de Vigilancia y Control Vectorial, informó sobre el trabajo que se está realizando y los condicionantes que se está teniendo en este brote.

El Director de la DISA Jaén, expresó que hay un trabajo decidido por parte de su gestión para acabar con este brote, pero, dijo, que se requiere de un presupuesto adicional para poder continuar e intensificar las actividades preventivo-promocionales programadas para este año.

En ese sentido el Viceministro de Salud Pública comprometió su apoyo y adelantó que el lunes 13 de mayo llegará a Jaén un equipo de profesionales especializados para que fortalezca el trabajo realizado y además se elabore un Plan Integral (DISA, GRC y MINSA) para lograr obtener el presupuesto requerido y atender las necesidades planteadas por la DISA Jaén.





